

平成16年

5月

PUBLISHER: 森松株式会社

EDITOR: 梅田文康

No.227

波紋

<http://www.morimatsu.net>

第1回「森松BDPフェアー」

(Bio Degradable Plastics=生分解性プラスチック)

バイオ ディグラダブル プラスチックス

来年3月より地元愛知県で開催される国際博覧会「愛・地球博」に向け、博覧会のテーマである「環境」への取り組みを、より形あるものにする為、生分解プラを専門的に取り上げた「森松BDPフェアー」を下記の日程にて開催します。

日 時: 平成16年5月14日 (金) 9:00~17:00

15日 (土) 9:00~17:00

場 所: 森松株式会社 本社5Fホール



アキレス(株)・エヌ・ビー・シー(株)・大倉工業(株)・オカモト(株)・カンボウプラス(株)・サンビック(株)・シーアイ化成(株)・シーダム(株)・(株)生産日本社・積水成型工業(株)・(株)ダイトーエムイー・大同紙工印刷(株)・丸喜化学工業(株)・三菱樹脂(株)・明和グラビア(株)・ユニチカ通商(株)・YKKファスニングプロダクツ販売(株) (敬称は略させていただきます)

森松BDPフェア実行委員長: 牧野 光昌
副委員長: 安井 浩二

中国語を使う機会が増えました。以前お知らせした通り、名古屋に来ている中国合弁先の研修生と話すことが一日数回あります。ご多分に漏れず、中国経験者の私にとつては単語、慣用句、文法等、これまで出来ていたはずのことを突然忘れているのは非常に歯がゆいものです。例えるならば、箸が思うように使えて、飯が食べられない、そんなもじかしさがあります。慣れとは恐ろしいもので、始めは複雑極まりないようなことも、回数を重ね慣れると瞬時に出来てしまうのですが、一度離れるとなまた元のレベル戻ってしまいます。以前体得した知識や技能のレベルを保つことは、継続が大事ですが、これも自己管理のつどあるといえます。

人間自分の興味のあることは自ら勉強し深めていけますが、興味の無いことを無理やり覚えるといつことは記憶が持続しません。一通り頭に入つたことは、知識としてある期間は留まるにせず、その知識を活用するには何度も経験してみて、慣れることが必要です。最近ではリサイクル製品、生分解性樹脂、静電気対策品、そして工場の工程管理と、これまで時折話に出てくる程度、だったのが徐々に関わる頻度が増しています。将来森松の柱として発展させていくには、まだまた時間がかかります。ただ知っているだけのレベルから、自ら手を動かし取り組んで行く過程において、他の技術との組み合わせや自らの異なる業界での売り込み等が見込めるものです。全てにおいて専門家になることは到底出来ませんが、日々この話題が社内を飛び交う中、もつと慣れ親しんでいければと思います。

出発点は興味を持つこと、また見さほど大したこと無くても興味の持つ、その角度から入つていくことです。切り口次第で物の見方は変わるもの、新しいことには常に前向きに取り組んで行きます。

naoki@morimatsu.net

<http://www.morimatsu.net>

29	27	26	25	23	22	21	18	15~14	12	10	8	5	4	2	1	
(土)	(木)	(水)	(火)	(日)	(土)	(金)	(火)	(土)	(金)	(月)	(火)	(水)	(木)	(金)	(土)	
伊藤雅典さん誕生日 第五土曜休み	環境展 編集会議	阿部かおるさん誕生日 第四土曜休み	生分解性プラスチック展 第一回森松BDPフェアー	南防犯協会総会 西垣浩司さん誕生日	名南法人会 松井えり子さん誕生日	定期健康診断 倉庫掃除	倉庫掃除	定期健康診断	憲法記念日 国民の休日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	第一土曜休み 大和田夕美さん誕生日	
12時~ 18時~	12時~ 18時~	12時~ 16時10分~	15時~ 16時~	13時~ 15時~	12時~ 16時30分~	15時~	8時30分~9時	8時30分~9時	16時30分~	12時~ 16時30分~	12時~ 16時30分~	15時~	15時~	15時~	15時~	
18時~	28日(金)まで	12時~	12時~	15時~	15時~	15時~										

2004年

5月

の予定

マイブーム「ダーツ」

先日、ビリヤードに行き待ち時間があったため、ダーツをすることになりました。私にはダーツは矢を投げるだけといったイメージしかありませんでしたが、実際やってみるとイメージとは違い意外とおもしろく初心者の私でも1日でプロ級と錯覚するほど楽しいものでした。

今は何でもデジタルなのか驚いたのは、ダーツの得点計算をコンピュータがしてくれますから初めての方でもわかりやすく気軽に遊べます。ゲームの種類もいくつかあり、得点を重ねるものや逆に得点を減らすもの、またあらかじめ決められた的をねらうゲームなど意外と戦略戦術が必要でおもしろさのひとつだと思います。

時間がたつのを忘れて気がつけば5、6時間もやり続けてひじが関節痛に。

また集中力を必要とし精神的にも疲れますが、それでもダーツというゲームを楽しみたいと思い通ってしまいます。

松井 宣和 (Σ-208)



暖かくなり、だんだん過ごしやすくなつきましたが、花粉症の私にとってはまた嫌な季節が来たなと思ってしまいます。よく、症状が出る前に薬を飲んだ方が良いと聞いていましたが、私はいつも症状が出てから病院へ行って薬を飲んでいたので、今年こそは早めに予防しようと思っています。でも、去年までだったらすぐに症状が出ていた2月から3月になつても、今年はまったく大丈夫で、今でも薬を飲まなくても平気な時があります。もしかしたら、治つたのかなと思うぐらいです。今年は、このまま薬に終わつくれたらいいのになと思ひながら過ごしています。

小坂 美香
(レインボーブル)

編集後記

